

27006 - ¿A quién se le deba pagar el zakat al-fítr (caridad monetaria que se entrega al final del mes de ayuno de Ramadán)?

Pregunta

Los hombres están preguntando por el zakat al-fítr en la plaza del mercado y no sabemos si tienen compromiso religioso o no. Hay otros cuya situación es cómoda y lo que ellos tomen del zakat lo gastan en sus hijos. Algunos de ellos reciben un salario, pero son débiles en sus compromisos religiosos. ¿Es permisible darles el zakat al-fítr o no?

Respuesta detallada

Zakat al-fítr debe ser dado a los musulmanes pobres aún si son pecadores, en tanto y en cuanto esos pecados no los coloquen fuera de la comunidad del Islam. Lo que significa por pobres, es aquellos que aparentan serlo, aún si fueran en realidad ricos. Quien paga el zakat al-fítr debe buscar gente buena y pobre tanto como le sea posible. Si encuentra que quien tomó su zakat era en realidad rico, eso no tiene ningún efecto sobre el donante, pues él ha cumplido con su deber, alabado sea Allah.

Y Allah es la Fuente de toda fuerza.